





さくらじま

れいわ ねん がつ にち
令和5年4月13日 N02

【 学校教育目標 】

みづか まな たか
自ら学び、高めあい

よりよく生きようとする
子どもの育成

いっしゅうかん ピカピカの一週間

新学期が始まりほぼ一週間が経ちました。新しいクラスになり、新しい教科書やノートに名前を書きこみ、ピカピカのやる気がいっぱいの子も達です。毎日、少しずつ友達とつながり、自分の目標やクラスの目標を決め、新しい学年をスタートさせています。どの学年もやる気いっぱいの表情で満ちています。授業と休み時間の切り替えもしっかりでき、どの学年どのクラスもチャイム着席で授業が始まっています。学校全体がとてもいいスタートを切っていると感じます。

1年生も給食が始まり、時間割通りの5限授業が始まりました。まだまだ集中することが難しい子もいますが、一日一日を積み重ねています。緊張もしていることと思います。ご家庭でも頑張っていることを言葉にしてほめてやってください。そのことがまた次の日の頑張る気持ちにつながっていくとおもいます。よろしくお願ひします。



じゅんぴ プールの準備をしました

コロナ禍で中止になっていたプールの授業を今年度は実施する方向で予定されています。しかし、3年間使用していなかったプールは至るところで修理が必要な状態になっていました。機械室の機械を交換していただき準備は進んでいます。次はプール内の塗装を修理していただくことになっています。そのために子どもたちが下校した放課後に、職員でたまった3年間分の泥をきれいにしました。この後、プールサイドやフェンスの修理も予定され、プールの授業開始に間に合うように急ピッチで進められいきます。



ぜんきじどうかいやくいん にんめいしき 前期児童会役員 任命式をしました

4月10日（月）に前期児童会役員任命式を体育館で行いました。児童会子ども達の自主的な活動をしていくところです。企画、立案し代表委員と共に全校に提案し実践していきます。1年生を迎える会などの楽しい取組や、全校のみんなの学校生活が気持ちよく過ごせるための取組等を計画していきます。5人で力を合わせて全校のリーダーとして頑張ってくれることを楽しみにしています。

